
 平成２６年４月４日平成２６年４月４日平成２６年４月４日平成２６年４月４日    

    

４月４月４月４月    定例理事会議事録定例理事会議事録定例理事会議事録定例理事会議事録    

 

    

<<<<日日日日    程程程程> 2014> 2014> 2014> 2014 年４月４日（金）年４月４日（金）年４月４日（金）年４月４日（金）13:3013:3013:3013:30～～～～16:0016:0016:0016:00、～懇親会（別会場）、～懇親会（別会場）、～懇親会（別会場）、～懇親会（別会場）    

<<<<会会会会    場場場場> > > >     豊明花き豊明花き豊明花き豊明花き    ３階研修室３階研修室３階研修室３階研修室（愛知県豊明市、名鉄豊明駅前）（愛知県豊明市、名鉄豊明駅前）（愛知県豊明市、名鉄豊明駅前）（愛知県豊明市、名鉄豊明駅前）    

出席者出席者出席者出席者：水野(ハクサンインターナショナル)、丸山（アップルウェアー）、前田（JA 東海グリ

ーン）、村雲（豊明花き）、小塚（花ごころ）、佐藤（シモジマ）、伊藤（伊藤商事）、中島

（中島商事）、上野（レイ・ハウス）、石川（芳樹園）、羽田（メネデール）、角田（角田ナ

ーセリー）、村松（ミューキュービックラボ）、三好（ヒノマルナーセリー）、山川(グリーン

情報) 

欠席者：欠席者：欠席者：欠席者：井村（福井シード）、石川（グリーンプラザ）、根田（タカショー）、藤田（緑花技

研）、桑田（ハイポネックス）、中河（ニチカン）、藤崎（セキスイエクステリア）、平田（フ

ラワーオークションジャパン）、    

    

＜理事会審議事項＞＜理事会審議事項＞＜理事会審議事項＞＜理事会審議事項＞    

水野会長挨拶水野会長挨拶水野会長挨拶水野会長挨拶    

審議テーマ：審議テーマ：審議テーマ：審議テーマ：    

１．１．１．１．    事務局・会計理事より事務局・会計理事より事務局・会計理事より事務局・会計理事より    

２．２．２．２．    総務委員会より、総会・記念セミナー、当日のスケジュールほか総務委員会より、総会・記念セミナー、当日のスケジュールほか総務委員会より、総会・記念セミナー、当日のスケジュールほか総務委員会より、総会・記念セミナー、当日のスケジュールほか    

３．３．３．３．    ガーデントラアルについて（中島実行委員長）ガーデントラアルについて（中島実行委員長）ガーデントラアルについて（中島実行委員長）ガーデントラアルについて（中島実行委員長）    

４．４．４．４．    震災支援について（水野会長）震災支援について（水野会長）震災支援について（水野会長）震災支援について（水野会長）    

５．５．５．５．    五輪プロジェクトについて（伊藤さん？）五輪プロジェクトについて（伊藤さん？）五輪プロジェクトについて（伊藤さん？）五輪プロジェクトについて（伊藤さん？）    

６．６．６．６．    次回理事会次回理事会次回理事会次回理事会    

７．７．７．７．    その他、ブロックその他、ブロックその他、ブロックその他、ブロック情報交換会など情報交換会など情報交換会など情報交換会など    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    



審議結果：審議結果：審議結果：審議結果：    

１．１．１．１．    事務局・会計理事より事務局・会計理事より事務局・会計理事より事務局・会計理事より    

・・・・2014 年３月末現金・預金残高確認。    

２．２．２．２．    総務委員会より、総会・記念セミナー、当日のスケジュールほか総務委員会より、総会・記念セミナー、当日のスケジュールほか総務委員会より、総会・記念セミナー、当日のスケジュールほか総務委員会より、総会・記念セミナー、当日のスケジュールほか    

    ・・・・総会は５月２７日１３:３０～、東京・スター貸会議室根津を確認 

・記念セミナー講師は、佐分利応貴京都大学准教授とセキスエクステリア（講師未定）

に依頼することに。講師料は、外部依頼は基本的に５万円プラス交通費、会員は２万円

（交通費含む）。 

・会員へのセミナーを含めた総会案内は４月１５日に。 

３．３．３．３．    ガーデントラアルについて（中島実行委員長）ガーデントラアルについて（中島実行委員長）ガーデントラアルについて（中島実行委員長）ガーデントラアルについて（中島実行委員長）    

    ・・・・フィオーレ会場の運営主体が変わり、今回の会場はガラスドーム＆テントではなく、

１５０坪のガラスハウスで開催。マックス５４小間で、出展申込み４４小間。イベント

は、バラや野菜などテーマに沿った売り場提案を検討中。 

 ・今後の商談会の見直し検討については、引き続きフィオーレでの開催も含めて検討

していくことに。 

４．４．４．４．    震災支援について（水野会長）震災支援について（水野会長）震災支援について（水野会長）震災支援について（水野会長）    

    ・・・・新年度になったので、対象小学校に期日、数量など希望アンケートを行って、６月

初旬に行いたい。 

５．５．５．５．    五輪プロジェクトについて五輪プロジェクトについて五輪プロジェクトについて五輪プロジェクトについて    

    ・４月１１日に担当委員が集まって初めての検討会議を行う。その検討結果を会員に

知らせることに。 

６．６．６．６．    次回理事会次回理事会次回理事会次回理事会    

    ・・・・５月２７日の総会前に行う    

７．７．７．７．    その他、ブロック情報交換会などその他、ブロック情報交換会などその他、ブロック情報交換会などその他、ブロック情報交換会など    

    ・小塚理事：農水省では小学校でも「食育」、「花育」に対して１校７００万円とか

予算があるので、「花育」について、積極的に対応していってはどうか。 

 

次回理事会：５月２７日（火）12:00～13:00、スター貸し会議室根津 


